

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Jean ERACLE

Nouvelles des Anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1963, tome 61, p. 284

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

Nouvelles des Anciens

ORDINATION

Le R. P. Dom **Ian Aloysius Condon**, O.S.B., moine de Quarr Abbey (île de Wight), a reçu l'ordination sacerdotale le 10 août 1963.

Nous lui présentons nos vœux.

NOMINATIONS

Me **Joseph Vallat**, de Porrentruy, juriste de renom et ancien député au Grand Conseil bernois, a été nommé juge à la Cour suprême du canton de Berne.

Me **Leander Heinzmann**, de Visperterminen, greffier au Tribunal de Loèche, a été nommé greffier et juge-instructeur suppléant du district de Viège.

SUCCES UNIVERSITAIRES

M. **Jean-Claude Lovey**, d'Orsières, a réussi son doctorat en lettres à l'Université de Fribourg.

M. **Paul Amacker**, de Sion, a réussi son doctorat en pharmacie à l'Université de Genève.

MM. **Jean-Luc Fleury**, de Courroux, et **Gabriel Roduit**, de Saillon, ont obtenu la licence en lettres à l'Université de Fribourg.

M. **Jean-Marc Gaist**, de Saint-Pierre de Clages, a obtenu la licence en droit à l'Université de Lausanne.

MM. **André Darbellay**, de Roche, et **Hildebert Heinzmann**, de Vionnaz, ont obtenu la licence en sciences économiques et commerciales à l'Université de Lausanne.

Nous félicitons nos Anciens.

DANS L'ARMÉE

Le Conseil fédéral a promu MM. **Bernard Lugon**, de Martigny, et **Arnaud Tavelli**, de Sierre, au grade de lieutenant des troupes fédérales.

Le Conseil d'Etat du Valais a promu M. **Antoine Maillard** d'Orsières, professeur au Collège de Saint-Maurice, au grade de lieutenant des troupes cantonales.

D'autre part, le Conseil d'Etat valaisan a nommé M. le capitaine **Michel Rausis**, chef de section à Orsières.

Nos félicitations !

J. E.